

El poemario 'Libélula' y el relato 'Historias del multiverso' ganan el III Concurso Literario de la Universidad de Oviedo

 Raquel Fernández, estudiante de Lengua Española y sus Literaturas, y Saúl Fernández, alumno del Grado de Matemáticas, han logrado el galardón entre 39 originales presentados

Oviedo, 25 de junio de 2013. El jurado del III Concurso Literario Universidad de Oviedo reunido esta mañana ha concedido los galardones de esta edición a Raquel Fernández Menéndez en la categoría de poesía y Saúl Fernández González en la categoría de relato corto. El premio está dotado con 1.000 euros para cada uno de los ganadores y la edición de los libros.

Raquel Fernández Menéndez (Salas, 1993) es estudiante del grado de Lengua Española y sus Literaturas. Su obra *Libélula* ha sido reconocida por el jurado en la categoría de poesía. El poemario trata de reflejar la soledad que experimentan los habitantes de las grandes ciudades en el modelo de sociedad actual.

El premio en la categoría de Relato Corto es para Saúl Fernández González (Oviedo, 1992), estudiante del grado de Matemáticas, por su *Historia del multiverso*, una narración de ciencia ficción que propone un universo alternativo para aquellos que no encuentran su sitio.

A esta tercera edición del concurso se han presentado 39 originales y el jurado, presidido por el vicerrector de Extensión Universitaria y Comunicación, Vicente Domínguez, ha estado compuesto por José Luis García Martín, profesor de Literatura Española; Elena de Lorenzo, profesora de Literatura Española; Sofía Castañón, escritora; y Leopoldo Sánchez Torre, director de área de Extensión Universitaria.

Uno de los mayores alicientes del concurso es, sin duda, que las obras premiadas se publican en cuidadas ediciones que se compaginan con la calidad de los textos, siempre destacada por los integrantes de los jurados. Estas ediciones hacen visible y ponen al alcance de la sociedad el talento creativo de nuestros estudiantes universitarios.

